

Fecha: 28-06-2024 Medio: El Mercurio

Supl.: El Mercurio - Cuerpo A Tipo: Noticia general

Título: Canciller paraguayo, candidato a la Secretaría General de la OEA

Pág. : 4 Cm2: 101,5 VPE: \$1.333.819 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 126.654 320.543 No Definida

## **ASAMBLEA GENERAL:**

## Canciller paraguayo, candidato a la Secretaría General de la OEA



**EL MINISTRO** paraguayo Rubén Ramírez ayer en Luque.

El Presidente de Paraguay, Santiago Peña, anunció que su país postulará al canciller Rubén Ramírez a la Secretaría General de la Organización de Estados Americanos (OEA), en reemplazo del uruguayo Luis Almagro.

"Estamos proponiendo el fortalecimiento de la OEA. Hay necesidad de actualizar y repensar la organización, que tiene elementos muy positivos y otros que tienen que ser actualizados", dijo ayer el ministro paraguayo, en declaraciones a los periodistas.

"En el siglo XXI necesitamos una readaptación de la organización", añadió Ramírez, tras participar en la primera plenaria de la 54ª Asamblea General de la OEA que se celebra en la ciudad paraguaya de Luque.

Esta asamblea marca el inicio de la carrera por el liderazgo de la OEA, ya que es la última del excanciller uruguayo Luis Almagro como titular de la Secretaría General.